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Вопросам жилищно-коммунальной сферы был посвящен круглый стол, который прошел в
рамках заседания общественного Совета созданного при Главе администрации.
Правильность начисления платы за коммунальные услуги, правомерность повышения
тарифов, деятельность управляющих компаний – эти и другие темы были вынесены на
обсуждение. Обращаясь к членам Совета глава администрации Сергей Златогорский
подчеркнул , что необходимо вести конструктивный диалог. «Проблемы ЖКХ- это
проблемы всероссийского масштаба, и не все вопросы решаются на уровне местной
власти, которая, замечу, действует в рамках федерального законодательства. Нужно
понимать, что львиная доля оплаты – это услуги монополистов, и лишь небольшая
толика- наши с вами заботы»,- сказал Сергей Затогорский. Он также отметил, что
создание ТСЖ снимет вопросы к управляющим компаниям, деятельность которых
вызывает недоверие. В этом власти города готовы всячески поддерживать.  «У нас в
городе порядка 60 ТСЖ, где работа отлажена и у людей не возникает проблем. Это
грамотные, опытные домкомы, которые не митингуют, а спокойно решают все вопросы»,-
отметил первый заместитель главы администрации Владимир Трошин. Отдельной темой
прозвучало состояние городских коммуникаций и качества воды. Глава администрации
Сергей Златогорский проинформировал членов Общественного Совета о ситуации,
которая складывается на сегодняшний день с «Горводоканалом», который был
практически у города украден и вкладываться в ремонт сетей , поскольку они
принадлежат частнику , не представляется возможным. « Если с вашей помощью -
силами общественности мы отвоюем этот стратегический объект, то сможем говорить о
перспективе чистой воды»,- резюмировал Сергей Златогорский.
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